
 

 Réunion des référents de quartiers 
                                                                         La Cote, la Chazaliere, Bazan 
                                                                                        Le 4 décembre 2024. 

 

Présents Freyssenet Daniel, Kolasa Eliane, Chalencon 
Raphael et Soulier Paul. 
 
 Clapeyron Patrice, D’Auria Virginie, (Conseillers 
municipaux) et Rivet Roland (maire) 

  

  

 

Ordre du jour Résumé des discussions Suite à donner / Acteur / Délai 

Rôle des référents de 
quartiers. 

 
Faire remonter en mairie les remarques, suggestions, demandes de travaux ou des modifications à 
effectuer dans les quartiers.  Faire connaissances et garder un lien social avec ses voisins. Etre à 
l’écoute d’autrui et répartir l’info. Lors des réunions seront débattus les sujets suivants : accessibilité, 
sécurité, stationnement, propreté, lutte contre l’incivilité, éclairage… Ces réunions sont ouvertes à 
tous, peu importe le quartier. 
 
Il semble que les réunions ont été un peu trop proches, par ailleurs nous allons veiller à regrouper un 
peu plus les quartiers.  

-Le compte rendu durant la réunion 
est  pris en charge par les élus. Les 
référents pourront eux-mêmes les 
distribuer dans leur quartier. Ceux-ci 
seront aussi disponibles sur le site de 
la mairie. 
-Eventuellement la possibilité d’en 
déposer dans les boites aux lettres des 
référents pour la distribution. 
-Le compte rendu sera envoyé à 
l’adresse mail : elus.sfa@orange.fr. 

 
Compostage. 

         Poubelles. 

 -Il n’y a pas de problèmes particuliers au sujet des containers dans le quartier de la Côte. 

 

-Suite à la réorganisation du sitcom, nous avons reçu d’autres containers-colonnes  pour continuer de les 

implanter à des endroits bien définis. Les tournées doivent être linéaires. Cela va durer encore sur 

l’année 2025.Nous avons le droit à environ 29 colonnes, de ce fait, on insiste sur le civisme des habitants 

pour trier un maximum leurs déchets. C’est très difficile là aussi de faire changer les habitudes. Malgré 

les efforts faits, les rappels fréquents, nous avons encore trop  à faire avec des dépôts sauvages, travail 

supplémentaire pour nos agents ou dépôts de plaintes qui n’aboutissent pas toujours. 

 

 

 
 

-Bien réfléchir aux bons 

emplacements. 

 



Circulation, 
Travaux et entretien. 

 

-En 2025, La communauté de commune va entreprendre des travaux sur la route du mont et procéder 
à la séparation des réseaux. La route sera intégralement refaite avec par la suite le goudronnage de 
l’aire de jeux au rond-point en bas de la rue, cela pour un coût de 350 000 euros. De ce fait, la 
commune va en profiter pour reprendre les trottoirs du côté gauche de la rue tout en gardant les 
bordures qui elles sont en bon état.  Coût évalué pour la commune : 36000€ HT. D’autres réfections de 
voirie sont prévues au titre de 2025, elles seront bientôt communiquées. 
 
-Le département envisage aussi la réhabilitation de la voirie vers les 4 chemins à la pharmacie. 
 
-Le panneau  d’interdiction aux poids lourds ZA Terre de Villeneuve a  disparu, il reste juste le mat et 
des camions s’aventurent  dans les lotissements ce qui est très dangereux. 
 
-La chaussée dans certains lotissements est très détériorée tout comme la route. Le budget ne va pas 
aller en augmentant et la commune a déjà obtenu des subventions pour leur réhabilitation mais les 
prochaines (DETR) vont être utilisées pour abonder le budget des bâtiments des services techniques.  
 
-La route communautaire qui conduit de l’ancienne 88 à la ZA Auvergne, « refaite » par la communauté 
de communes devra être resuivie, le travail effectué étant loin de répondre aux attentes. 
 
-La route de la Chazalière seule route d’accès  est essentielle : elle est en très mauvais état. 
 
-La barrière de la coursière de la Côte a été endommagée dans le cadre du démontage des pylônes. Un 
habitant de Plantegramme a connu les mêmes soucis avec l’entreprise engagée par Enedis. Le 
nécessaire a été fait en vue de demander une indemnisation. 
 
-Plusieurs interventions sur nids de frelons et présence de chenilles processionnaires avec rappel des 
mesures de sécurité et interventions à faire effectuer par des professionnels. 
 

- Question à propos de l’utilisation du mini bus mis à disposition par la région : Le mini bus a été 

affecté au club de basket, est suivi par la commune et  toutes les autres associations peuvent 

sous certaines conditions en solliciter l’utilisation. 

 

 
 
 
 
 
 
 
Prévu mi 2025 
 
Panneau à remplacer 
 
 
-Les voiries seront refaites par ordre 
de priorités. 
 
                                                                                                 
 
 
 
 
-A traiter dès que possible. 
 
 
 
 
 
 
 

Eclairage. 

- A la  Chazalière, des lampadaires clignotent. On retrouve ce genre de problème à d’autres 

endroits. Nous devons le signaler à Eiffage et l’entreprise intervient, non au coup par coup, 

mais regroupe ses interventions. 

 

 



 

     
Caméras. 

-Le dispositif de vidéo protection a été élargi. Au total, nous avons 17 cameras sur notre commune. La 
gendarmerie nous sollicite pour certaines images. La commune a reçu l’autorisation de rajouter 2 
autres cameras en vue de contrôler accès et sortie Paraboin. 
 
-Le bouclier sécuritaire sur la RN88 est en cours. Il consiste à boucler les entrées Loire Haute-Loire en 
posant des caméras. Une sera posée à la hauteur de Villeneuve sur la RN 88 et l’autre sur l’ancienne 88 
vers Fercilec. Cela fait 8 ans que le projet a commencé et dépend entièrement de la région. De plus, un 
radar de chantier sera placé dans la descente de la RN88 sous le radar fixe existant. 
 

 
 
 
 
En cours… 

Incivilité. 

 
- Cambriolages sur notre commune. Alarmes, appels à la gendarmerie et vigilance sont les seules armes 
dont nous disposons….. 
 

-Ne pas hésiter à téléphoner à la 
gendarmerie. 
 
 

Projets. 

Notre commune continue d’avancer dans ses projets. 
 
- Cela fait 6 ans que le projet de la résidence senior a débuté. Belle réalisation dans laquelle  les 
nouveaux locataires commencent à emménager malgré un extérieur toujours pas terminé.  9 
logements  sont occupés à ce jour. Les résidents peuvent avoir leurs garages. En ce qui concerne le 
parking, il comptera 13 emplacements qui seront dédiés à l’accueil de leurs patients pour les 
professionnels de santé. 
 
-La cantine, proche de l’école est en stand-by. C’est un projet à 800 000 euros avec une subvention de 
375 000 euros (Région) En attendant la réalisation de ce projet, un parking sera fait en interne par nos 
agents, pour faciliter l’accès à l’école publique. Nous allons être vigilants avec ce stationnement car 
nous craignons des véhicules ventouses.  
 
-La commune avec la participation du  le CCAS s’est rendue acquéreur d’une salle 
« intergénérationnelle » dans résidence senior. Celle-ci sera disponible aux associations et aux clubs 
selon un calendrier. 
 

- Question sur fermeture et couverture d’un court de tennis. L’étude préalable laisse apparaître 

une opération globale de 520.00€. Nous bénéficions d’une subvention de 120.000€ du 

département et avons sollicité la Région pour un montant de 260.00€. Il est évident que si la 

Région ne peut participer, nous ne lancerons pas le projet. 

 
Tous ses projets sont en cours. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
-Le téléthon s’est très bien passé, nous avons récolté 2110 euros du don du sang pour la soupe aux 
choux avec 188 soupes vendues. De la part de la team 4x4, 400 euros. Il y a eu 73 marcheurs, 15 
coureurs et 21 à la zumba, tennis et APE ont aussi participé et c’est un montant de près de 3600€ au a 
été recueilli. 
 
-Des aînés ravis aussi de leur gouter dansant qui s’est déroulé dans la bonne humeur. 
-Le marché de noël aura lieu le 14 décembre au gymnase de mont. 
 
-Les vœux du maire auront lieu le 17 janvier salle Catherine Courbon. 
 
 
 
 
 

                                                    
         
                                                   
Merci à tous pour votre implication.                                     
 


